

CATEGORIA MASCULINA B

Alvaro Alonso.— 4 oros y 1 plata.

Fernando Serrano.— 1 plata y 1 bronce.

Pedro Jesús Sotoca.— 1 oro y 1 bronce.

Mariano García.— 2 platas.

José Luis Corroto.— 1 bronce.

Antonio Corroto.— 1 plata y 1 bronce.

Mariano Velázquez.— 1 bronce.

Si tuviéramos que destacar algo anecdótico de estas pruebas de atletismo, diremos en primer lugar que jueces y organizadores dejaron 12 horas de sueño a un lado para poder llevar a buen fin nuestras olimpiadas. Además hubo muchos participantes, tanto atletas como colaboradores de todo tipo; pero no hubo caja de bebidas para los calores, lo cual fue toda una lástima. Uno de los jueces de salto de altura recibió, por su parte, un golpe en el ojo producido por un listón. Y una de las participantes, Miriam Albarrán, disputó la prueba de 900 m. sin calzado.

También pudimos comprobar como los “elegidos” también son derrotados, como nos demostró nuestra “Reina de las fiestas”, que se retiró de la prueba de 1.500 m. cuando sólo llevaba 650 m. Mariano Rubio, por otro lado, en ninguno de sus múltiples saltos de altura logró caer dentro de la colchoneta.

El recinto deportivo se vio abarrotado, además de público, de vehículos que no fueran sino bicicletas de todos tamaños y colores. Se dieron hasta cuatro salidas nulas en una serie de 50 m.

Esperamos que esta experiencia, llevada a cabo con éxito, sirva de aliciente para que el próximo año sea mayor el número de participantes y de colaboraciones, y por otra parte, hacemos una llamada de atención a las autoridades y a los vecinos de Cuerva, de cara a una mejora de las condiciones del campo de “El Prado”, a fin de que en años venideros contemos con un campo municipal que se pueda considerar “Olímpico”.

Damos las gracias a participantes, colaboradores, y a todas aquellas personas que han hecho posibles estas Olimpiadas de Cuerva. Y . . . ánimo a los jóvenes atletas corvanchos, a ver si figuráis entre los deportistas que vayan a las Olimpiadas de Barcelona 1992.

Pilar GAMERO CARRASCO.